

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Nordost am 19. März 2014

*Beseitigung des Schadens an der Mauer des Freizeitgeländes
„Alter Friedhof“/Platter Straße*

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, das Loch in der Mauer des Freizeitgeländes „Alter Friedhof“ (Nordseite) an der Platter Straße auszubessern.

Begründung:

In der Nordmauer des Freizeitgeländes „Alter Friedhof“, in unmittelbarer Nähe des Spielplatzes, ist ein großes Loch entstanden, das die Stabilität der Mauer erheblich beeinträchtigt. Es besteht somit die latente Gefahr, dass Personen sowohl auf dem dahinterliegenden Gehweg als auch auf der Parkseite durch einstürzendes Mauerwerk verletzt werden könnten.

Beschluss Nr. 0025

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.

Graffy
Ortsvorsteher